

Comment faire face au cicatrices?

Depuis que nous avons commencé le détatouage, nous avons été préoccupés par la question d'éviter les cicatrices. Après des années d'observations et l'utilisation du savoir-faire médical, nous avons maintenant une évaluation claire et des lignes directrices sur le moment de contacter un médecin.

N'importe qui, que ce soit un médecin ou une esthéticienne, qui travaille avec la peau de l'organe est plus ou moins confronté au phénomène "cicatrice". Ceci est aussi sûr que « la pluie fait partie du temps » parce que les cicatrices sont des réactions naturelles.

Cependant, il y a une grande différence concernant le traitement des cicatrices entre les esthéticiennes et les professions médicales et cela n'a rien à voir avec vos connaissances personnelles et vos compétences, même si vous vous connaissez très bien. Il s'agit d'une démarcation juridique percutante. Alors que les esthéticiennes ont surtout à voir avec les embellissements visuels des clients les professionnels médicaux s'occupent des traitements des maladies et la résolution des problèmes médicaux. Leur comportement se distingue complètement déjà par leurs attitudes car ils n'ont pas peur mais voient des cicatrices à un phénomène naturel de la peau.

L'enlèvement des tatouage corps ou maquillage permanent se situe entre le cosmétique et la médecine. Ceux qui sont plus attachés aux cosmétiques décoratifs et craignent le risque de cicatrisation de leurs clients devraient se limiter à l'enlèvement du maquillage permanent exclusif. Dans ce domaine ils vont rarement être en contact avec des cicatrices. Les personnes qui disposent des connaissances approfondies dans le domaine de la dermatologie, l'histologie et l'anatomie et qui s'intéresse à résoudre les problèmes des clients, sont susceptible de s'occuper aussi du détaouage corps. Ils seront par conséquent beaucoup plus proche des phénomènes médicaux et l'apparition plus fréquente de cicatrices.

L'apparition plus fréquente des cicatrices suite à des traitements de détaouage corps n'ont rien à voir avec la méthode utilisée. Dans les deux cas le corps guérit les plaies par une guérison primaire qui ne cicatrise généralement pas, ce qui est un fait médical. Cependant, les effets secondaires et les influences hors traitement particulièrement dans le détaouage corps peuvent provoquer des cicatrices à un pourcentage faible à un pourcentage en un chiffre. En majorité ce sont des cicatrices hypertrophiques temporaire.

Pourquoi les cicatrices se produisent-elles ?

Les raisons pour lesquelles il y a des cicatrices sont si variées qu'elles remplissent des livres. (Cicatrices simples de la guérison, cicatrices hypertrophiques, chéloïdes). Personne, même pas un médecin, ne peut dire avec certitude quand et si une cicatrice se développe et quand si elle disparaît à nouveau. Bien que vous puissiez en connaître les raisons et nommer les cicatrices, vous ne pouvez pas dire avec certitude quand une cicatrice n'apparaîtra pas.

Pour des raisons pratiques, et notre expérience quotidienne avec l'enlèvement de tatouage pendant de nombreuses années, nous pouvons diviser les déclencheurs pour la formation de cicatrice en trois groupes :

1. Problèmes de guérison

Tout le monde a une cicatrisation différente. Ceci fait finalement partie de ses propriétés génétiques individuelles. L'un a une bonne guérison de l'autre un mauvais. Personne ne peut dire exactement pourquoi. Cependant, il est incontesté que l'état de santé général a une grande influence sur la guérison d'une plaie. Le client fume, il dort peu, il est en stress constant, il vit et mange malsain, il est soumis à des influences néfastes sur l'environnement ... ces et bien d'autres aspects peuvent retarder la guérison.

Nous reconnaissons les problèmes de cicatrisation d'une plaie parce que la croûte tombe lentement, les blessures prennent beaucoup de temps pour guérir et la rougeur sous la croûte part seulement très lentement. Les indications pour les troubles de la cicatrisation se manifestent, entre autres, lorsque la couleur de la rougeur devient brune, sale rouge ou violette.

Les bonnes nouvelles ! Chaque plaie guérit (à part parfois des maladies dermatologiques comme les chéloïdes), mais cela peut parfois prendre beaucoup de temps, selon la capacité de guérison de la plaie du client pour les raisons mentionnées ci-dessus. Incidemment, cela n'a rien à voir avec l'acide lactique, qui a déjà été absorbé par le corps environ 30 minutes après le traitement et a été traité sans résidu.

2. Prédisposition génétique

Nous ne pouvons pas en dire beaucoup à ce sujet. Simplement que certaines personnes ont plus souvent des cicatrices hypertrophiques, une peau accrocheuse ou une forte probabilité de cicatrices que d'autres. Par exemple, la cause de plus de 50% des chéloïdes est génétique (étude scientifique cité sur notre site web). Certaines régions du corps sont particulièrement sensibles aux cicatrices hypertrophiques, par ex. la partie supérieure de la poitrine et le cou.

3. Influences externes

De notre expérience, une raison majeure pour les cicatrices !

Le rayonnement UV dans de nombreux cas, conduit à une légère à modérée cicatrices hypertrophiques qui se produisent à nouveau partiellement périodiquement, même après la réduction, voire des mois après la guérison en partie après chaque exposition au soleil intense.

Le sport actif immédiatement après le traitement conduit à des blessures fraîches presque inévitablement à des cicatrices hypertrophiques (temporaires) comme défense ou réaction excessive de la peau.

L'humidité entraîne une croûte molle et réduit la répulsion de la couleur. Cela arrive par exemple par contact direct avec la baignade ou le lavage, en transpirant dans les parties intimes, les chaussettes, etc.

Les frottements provoqués par des vêtements trop ajustés, des chaussures, des sous-vêtements, des jambières, des ceintures, etc. provoquent la formation de cicatrices hypertrophiques.

Quand est-il conseillé de consulter un médecin ?

Rappelez-vous toujours que vous n'êtes pas un médecin et il est donc interdit de vous consulter un médecin ou d'un traitement à offrir. Ceci est clairement le domaine des médecins et est aussi difficile qu'interprété par les tribunaux et, éventuellement, sous réserve de leur infraction.

Même si vous êtes une personne intéressée par les phénomènes médicales, vous avez lu beaucoup, vous avez peut-être même certaines connaissances approfondies de la médecine, vous n'avez pas le droit, pour des raisons juridiques, de vous occuper des traitements hors cosmétique, ou par exemple donner des conseils médicaux. Les limites de certaines thérapies cosmétiques sont fluides. Informez-vous avec vos associations, parce que la jurisprudence dans ce domaine est en constante évolution.

Il y a aucune raison pourquoi vous ne devez pas travailler en étroite collaboration avec un dermatologue, si votre cliente a un problème qui sort de la domaine cosmétique. Selon notre observation des erreurs suite à l'utilisation de notre technique sont très rares et peuvent pratiquement être exclu sauf quelques rares exemples. Si vous avez bien suivie la procédure d'information cliente, vous avez fait la documentation correctement et vous avez fait correctement le traitement, comme vous l'avez appris à la formation, vous ne devez pas avoir peur d'envoyer vos clients chez un médecin en cas de réactions inhabituelles. C'est exactement l'interface et tout à fait recommandable. N'attends pas trop longtemps. En raison de notre technologie relativement nouvelle, il est cependant conseillé de montrer et expliquer à un médecin de votre confiance nos produits et notre technique. Cela empêche les requêtes et les malentendus.

IMPORTANT :

Cependant, si un médecin, les autorités ou l'avocat de votre client vous demande votre documentation officielle vous êtes obligé selon la loi de la Protection des Données Européenne, de les fournir si on vous le demande formellement.